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                        Aos dezessete dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezesseis, às 
dezoito horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima segunda SESSÃO 
ORDINÁRIA, da quarta Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de 
Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Diogo da 
Rocha Vaz e os Vereadores: Marcos Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira 
de Souza, Laureni Garcia Pagini, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi e Elomar 
Rocha Kologeski. O vereador Rodrigo Semensatto de Lima não estava presente. Havendo 
quórum, o Presidente Diogo, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. A 
ATA 031/16, previamente recebida pelos edis, foi discutida, votada e aprovada por 
unanimidade. Após passou à leitura das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: 
Não houve. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Não houve. EXPEDIDAS À PREFEITURA: Of. 
nº 046/16 encaminhando proposições aprovadas em Sessão Ordinária de 10 de outubro de 
2016. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, não 
houve vereador inscrito para fazer uso da palavra. Em COMUNICAÇÕES, os Vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes. Parabenizou a Certaja pelos quarenta e sete anos de existência, uma 
empresa que tem uma estrutura há muitos anos e presta seus serviços no município, no qual 
vem trabalhando e vem fazendo sua parte, por isso deve reconhecer o trabalho e esforço, 
bem como também o investimento que tem feito ao longo de tantos anos, como a PCH dentro 
do município. Parabenizou a todas as crianças do município e da nação, pelo dia doze, o 
Dia das Crianças. Parabenizou a organização da Capela Nossa Senhora Aparecida pelo 
evento ocorrido dia doze, um evento de grande porte, sendo interessante que tenha essas 
organizações dentro do município que fazem trabalhos nas comunidades e em cima destes 
trabalhos se vê os resultados de uma festa belíssima, como se viu. Comentou sobre o evento 
que aconteceu aqui na sede do município, por parte da igreja Católica e parabenizou todas 
as pessoas que estavam empenhadas, apesar do mal tempo que atrapalhou um pouco. 
Enfatizou que estão de parabéns todas as pessoas que se empenharam, bem como todas 
as pessoas do município que ontem foram nomeadas como Ministros da igreja Católica, 
sendo um sinal de que as pessoas têm feito o trabalho religioso nas comunidades, por isso 
tem sido reconhecidas pelas autoridades eclesiásticas da igreja Católica. Deixou um apelo 
ao Executivo, para, diante do que aconteceu neste final de semana, chuvas pesadas que 
danificam bastantes as estradas, tenha a compreensão para que o mais breve possível 
consiga colocar as máquinas nas estradas, pois serviços tem muitos e a comunidade 
necessita muito, assim como foi visto nos últimos dias, nos quais foram feitos muitos serviços 
no município, então torce para que continue desta forma porque a necessidade existe e 
precisa de solução. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou os eventos 
acontecidos no município. Falou que o Dia das Crianças é um dos dias mais importantes 
porque sem as crianças, a vida não teria graça e todos têm um pouco de criança, uma 
criança é a pureza que todos têm, pois onde tem uma criança, tem tudo de bom, pois isso 
parabenizou a todas as crianças, desejando muita saúde a todas, pois não tem preço ter 
uma criança em um ambiente. Parabenizou aos professores, falou que é filha de uma 
professora, sabe o que é a garra de uma mulher preocupadíssima com os alunos. Falou à 
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Viviane que estava presente, que sem o professor não haveria nenhuma profissão, uma 
segunda mãe às crianças, é o professor porque ele dedica e tem responsabilidade durante 
o tempo em que está com as crianças. Parabenizou principalmente os professores que 
tratam dos seus filhos, pois professor é uma profissão muito delicada e deve estar se 
qualificando sempre. Parabenizou os organizadores do desfile da Garota Estudantil, em 
especial à Viviane, pela organização. Falou que as ganhadoras foram a Angélica, a Laura e 
a Érica, mas todas que desfilaram merecem seus parabéns. Comentou que teve uma 
tragédia na família, com uma criança, então disse que gostaria que a Casa enviasse um 
oficio de pesar à família do Vitor, que veio a óbito por afogamento. Falou que isso é coisa da 
vida e não sabe por que as coisas acontecem, somente Deus sabe explicar, então apenas 
o que resta é ter fé diante de uma situação terrível. Relatou que esteve visitando a Expo 
Afubra, em Camaquã, um evento bem organizado pelas Emater da região, inclusive com a 
presença da Emater de Barão do Triunfo. Lamentou que a Câmara nunca é informada dos 
eventos que acontecem, mas gostaria muito de ter a parceria da Emater porque 
praticamente trabalha com os agricultores e na Expo Afubra existem estandes maravilhosos. 
Falou que espera que na próxima vez a Emater convidem os vereadores que queiram 
participar. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e 
aprovadas as seguintes proposições: PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 080/16 DO 
VEREADOR DIOGO que seja providenciado colocação de parada de ônibus na estrada dos 
Pachecos, passando o campo do Jones na esquina da estrada de acesso a Roni Silveira e 
Orlando, haja visto que em dias de chuva as crianças ficam na rua sem cobertura para 
esperar o transporte escolar.  PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 029/16 DA VEREADORA 
LAURENI que informe a esta casa Legislativa o nome dos funcionários lotados como Ccs e 
FGs nesta administração, citando em qual setor trabalha e qual sua função, se existe algum 
desses funcionários com férias vencidas que informe a quantia de férias vencidas e nome 
do funcionário. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 030/16 DO VEREADOR ELOMAR que 
informe a esta casa Legislativa relatório descritivo de todos os maquinários, patrolas, 
retroescavadeiras, pá carregadeira, tratores e implementos com avaliação descritiva da 
situação em condições de uso ou deficiências mecânicas no momento atual, relatório de 
todos veículos, caçambas, ônibus e micro-ônibus com cópia de documentos de uso 
obrigatório em circulação, ultimo licenciamento e IPVA. Também acompanhado de laudo de 
avaliação de situação mecânica e condições de trafegabilidade exigidas pela Lei de transito 
em vigor. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 031/16 DO VEREADOR ELOMAR que envie a 
esta casa Legislativa relatório das empresas prestadoras de serviços no transporte escolar 
contratadas no município e os seguintes documentos; Cópia dos registros com nome da 
empresa, CNPJ e outros; Cópia dos documentos dos veículos contratados, licenciamento, 
IPVA, e outros de uso obrigatório em circulação; Cópia dos contratos em vigor com as 
empresas; itinerário de cada transporte e o valor do km.  DIÁRIA DO VEREADOR 
RODRIGO, que esteve no Gabinete do Secretário da Fazenda, em Porto Alegre, dia 13 de 
outubro de 2016. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra 
o VEREADOR NERCIO, Líder do PTB saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e 
as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu a visita do deputado Marcelo Moraes, na 
qual trouxe notícias de que destinará uma emenda no valor de R$ 500.000,00 (quinhentos 
mil reais) para o ano de dois mil e dezessete, sendo R$ 250.000,00 (duzentos e cinquenta 
mil reais) na área da saúde e o restante na área de pavimentação. Comentou que estes 
recursos são de extrema importância, o deputado está sempre olhando para o município e 
agora agraciou a todos com a boa notícia. Relatou que hoje esteve em Porto Alegre, em 
uma reunião com o deputado Gilmar Sossela, o qual faz parte da Comissão dos Municípios 
sem asfalto, onde através de seu Assessor ficou sabendo que o deputado estaria 
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embarcando para Brasília para tratar dos municípios sem asfalto, por isso foi até lá para 
fazer uma pauta especial tratando do nosso município, onde o deputado garantiu que levará 
a pauta porque o nosso município é o que tem maior distância de um asfalto, são quarenta 
quilômetros sem asfalto. Pediu desculpas à organização do desfile da Garota Estudantil por 
não poder participar do evento ontem e parabenizou a todas as garotas que participaram. 
Usou a palavra o VEREADOR ELOMAR, Líder do PMDB, saudou novamente quem não se 
fazia presente na sua primeira saudação. Agradeceu a presença do deputado Marcelo 
Moraes, uma visita muito importante como sempre o deputado esteve bastante presente no 
município, por isso parabeniza a bancada do PTB pelo excelente deputado que representa 
o município. Acrescentou que conforme o vereador Nercio já falou, essa visita foi importante 
porque trouxe a notícia de um recurso que será destinado à Barão do Triunfo. Parabenizou 
os professores pela passagem do Dia do Professor e desejou que todos possam continuar 
seu trabalho com êxito, coragem e determinação porque é uma profissão muito importante 
e deve ser reconhecida. Deixou suas considerações à equipe de enfermagem que fez 
atendimento no dia do falecimento do Vitor, onde pôde ver a preocupação e a emoção de 
toda a equipe que estava fazendo o atendimento. Relatou que também se emociona junto 
ao ver que existe no posto de saúde, profissionais dedicados, por isso deixa seu 
reconhecimento. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou 
as crianças pelo Dia das Crianças e os professores pelo Dia dos Professores. Comentou 
que professor é uma classe necessária e às vezes nem tão valorizada, mas infelizmente é 
assim no nosso país. Relatou que no Japão o único profissional que não precisa se curvar 
ao Imperador é o Professor porque é reconhecido como a principal profissão. Parabenizou 
a comunidade Católica de Barão do Triunfo pela organização da festa da Padroeira com o 
Tríduo, onde houve comemorações em Arroio Grande, comunidade Santo Estevão e 
comunidade da Boca do Campo, finalizando no domingo com uma carreata que saiu da Zona 
dos Marques até o centro, onde aconteceu uma bela missa, na qual foram ordenados os 
novos Ministros. Comentou que a escolha da Garota Estudantil também foi muito bem 
organizada, então deixou parabenizações a todos os organizadores, a paróquia e a escola 
José Joaquim de Andrade, em especial a Viviane. Comentou sobre a organização da festa 
na capela Nossa Senhora Aparecida, onde lhe chamou a atenção pela devoção que o 
pessoal têm pela Santa, onde viu pessoas andando descalças em uma procissão de três ou 
quatro quilômetros, sendo muito interessante e louvável. Falou que não poderia deixar de 
prestar suas condolências ao Claiton e a Valdirene pela perda do filho, uma coisa bem 
marcante na comunidade, mas a vida prepara certas peças que todos devem aprender a 
enfrentar. Convidou os colegas vereadores para fazerem uma visita à família para tentar dar 
forças para que possam voltar a realidade novamente. Neste espaço, usou a palavra o 
PRESIDENTE DIOGO, saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da 
Sessão. Deixou seus sentimentos à família do Claiton e da Valdirene pela perda do filho, 
uma tragédia que aconteceu logo após uma data muito importante que é o Dia das Crianças 
e de Nossa Senhora Aparecida. Ressaltou que a vida deve seguir da melhor forma possível. 
Desejou muita força à família porque não é muito fácil uma situação deste tipo. Agradeceu 
a comissão da igreja, o pessoal do terceiro ano e demais pessoas da escola José Joaquim 
de Andrade, em especial à professora Viviane pelo convite para representar esta Casa no 
evento do desfile da Garota Estudantil. Deixou uma saudação especial às meninas que 
participaram. Agradeceu uma emenda do deputado Adilson Troca no valor de R$ 250.000,00 
(duzentos e cinquenta mil reais) para o município, a qual vai a votação em Plenário dia três 
de novembro para reforma da ponte de ferro no Arroio Grande. Agradeceu a presença do 
deputado Marcelo Moraes que esteve no município trazendo recursos, pois isso é de 
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extrema importância. Parabenizou os professores pelo Dia do Professor e acrescentou que 
os professores são fundamentais para o desenvolvimento de todas as áreas de uma 
sociedade organizada, embora não seja uma profissão fácil, mas uma profissão que merece 
respeito e admiração. Enfatizou que por orientação do Tribunal de Contas, todas as vezes 
que os vereadores forem fazer algum deslocamento para fora do município com diárias, 
devem comunicar a esta Casa com quarenta e oito horas de antecedência, sempre falando 
a data e a assunto da reunião. Ressaltou que isso não está sendo postulado pela 
presidência, mas é uma orientação do Tribunal de Contas. Agradeceu a presença de todos 
e comentou que apesar do temporal, no município não houve danos. Nada mais havendo a 
tratar determinou encerrada a presente Sessão, convocando a todos para participarem da 
próxima Sessão Ordinária, dia vinte e quatro de outubro de dois mil e dezesseis, na mesma 
hora e local. 
 
 

Sala de Sessões, 17 de outubro de 2016. 
 

 
 
                  DIOGO DA ROCHA VAZ                      TIAGO PACHECO GOVONI                       
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